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All'Assessore Laura Fincato

e per conoscenza
Al Sindaco
Al Presidente del Consiglio comunale
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capigruppo Consiliari
Al Vicesegretario Generale

INTERROGAZIONE

Oggetto: Investimento Vodafone su banda larga
Tipo di risposta richiesto: scritta

Il sottoscritto Consigliere comunale apprende della volontà da parte di Vodafone di investire nella Città di Venezia
circa 12 milioni di euro per la banda larga. 

Premesso che: 
mi risulta che l’assessore Fincato abbia avuto nel passato forme di collaborazione o quant’altro, con la suddetta società; 

Premesso che: 
l’Amministrazione Comunale ha appena effettuato importanti investimenti sulla rete wifi gratuita cittadina, (ampliamente
pubblicizzata) per circa 10 milioni di euro con risorse del Bilancio comunale, sotto la guida dell’ex assessore e
vicesindaco Michele Vianello; 

SI CHIEDE 

- se tale accordo di investimento da parte di Vodafone non dovesse essere stato sottoposto a bando, in modo da
garantire la massima partecipazione da parti di tutti i gestori telefonici presenti sul mercato; 

- all’assessore Fincato di esplicitare una volta per tutte, essendo un pubblico amministratore, i rapporti passati e presenti
con Vodafone; 

- come questo imponente investimento si integri con gli investimenti messi in atto dall’Amministrazione Comunale di cui in
premessa; 

- all’assessore Fincato e alla Giunta infine, la massima chiarezza e trasparenza mettendo a disposizione del sottoscritto
tutta la documentazione inerente l’accordo con Vodafone, il tutto a tutela della stessa Amministrazione comunale.
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